

G R E E N B E A K S

Presstext

Green Beaks ist eine deutsche Rockband, die 2011 von Maximilian Boehm, Felix Neumann und Bastian Schulz in Prem (Bayern) gegründet wurde. Die Band verbindet Elemente aus modernem, englischsprachigem Rock und melodischer Filmmusik. Dabei verwenden sie genretypische Instrumente, wie etwa E-Gitarre, Keyboard und Schlagzeug in Kombination mit Streichern, Bläsern und auch traditionellen ethnischen Instrumenten. Das Resultat sind „Catchy Refrains, [die] sich mit rotzigen Gitarrenriffs die Klinke in die Hand [drücken]“ (SPH MusicMasters über Green Beaks, 2015) und teilweise sehr orchestrale Songs, die mehr an Filmmusik erinnern, als an klassischen Rock. Im Alter von 17 Jahren rückten Green Beaks in das Süddeutschlandfinale des weltweit größten Bandcontests ein und überzeugten die Jury durch ein „beeindruckend schlüssiges Songwriting“ (so die Emergenza Bandcontest Jury über Green Beaks, 2016)

Bisher veröffentlichte die Band ihr Debütalbum „Echoes“ (2019) und die Singles „Yang Qin“ (2019) und „Scars“ (2019). Derzeit arbeiten sie an ihrem nächsten Studioalbum, das voraussichtlich im Sommer 2020 erscheinen wird.